



八代市立
松高小学校

学校ウォッチング

元気に始まった2学期!

8月26日から2学期がスタートしました。

始業式では、校長先生から、9月から始まる「みんなが宝物月間」に向けて、命を大切にするための大切な3つのメッセージ

- ・自分のことを好きになろう
- ・自分も、周りの友達も大切にしよう
- ・自分がされていやなことは、人にしないようにしよう

が伝えられました。

また、2学期のスタートにあたり、いつもお話されている4つのことについて、1学期に成長した部分をさらに伸ばすためのお話もありました。

その後、生徒指導担当からは、1学期に確認した「あいさつ」「ルール」に加えて、「身だしなみ」についてもお話がありました。2学期も一人一人がしっかりと意識し、さらに自分を成長させてほしいと思います!



スクールカウンセラーの青木先生と学ぶ 「気持ちの表現の仕方」



5日(木)にスクールカウンセラーの青木先生と一緒に「気持ちの表現の仕方」について学習をしました。まず、楽しく仲良くするための2つの約束、「勝っても自慢しません」「負けてもくよくよしません」を確認しました。次に、「勝ったとき」「負けたとき」「応援するとき」の気持ちの表現の仕方について、考えました。そして、いよいよ「どんじゃんけん」が始まり、子供たちは楽しみながら、友達との関わり方や気持ちの伝え方を、笑顔いっぱい学ぶことができました。



八代市立
研
松高小学
を
修
を

学校ウォーキング

救急救命法

